



## GEMEINDENACHRICHTEN

Jahrgang 2022 – Mai – Nr. 8

### NEOPHYTEN-BEKÄMPFUNG

Die Vorkommen von Neophyten, also nicht heimischer Pflanzenarten, haben in Tirol in den letzten Jahren insbesondere in den Tallagen stark zugenommen. Die negativen Auswirkungen auf den heimischen Tier- und Pflanzenbestand, die menschliche Gesundheit sowie auf die Land- und Forstwirtschaft sind bekannt und belegt. Das öffentliche Interesse an der Thematik steigt zunehmend und Interessierte sowie Betroffene fordern neben Informationen zum Umgang mit



den Pflanzen auch wirkungsvolle Maßnahmen. Das Ziel der landesweiten Neophytenstrategie ist es, negative Auswirkungen auf die Natur, insbesondere die heimische Biodiversität, die Gesundheit der Menschen, die Wirtschaft sowie auf öffentliche und private Vermögenswerte zu vermeiden, zu beseitigen oder jedenfalls möglichst gering zu halten. Ein erfolgreiches Management kann auch nur dann gelingen, wenn die betroffene Bevölkerung umfangreich darüber aufgeklärt und in die aktive Umsetzung bestmöglich einbezogen wird. **Sollten Sie an an der Bekämpfung der Neophyten mitwirken wollen**, würde sich die Gemeinde Mutters über Ihre **Kontaktaufnahme** freuen (Frau Kathrin Silbernagl-Sojer, Tel: 0512-548400-16, E-Mail: [verwaltung@mutters.tirol.gv.at](mailto:verwaltung@mutters.tirol.gv.at)). Für die Entfernung sind lediglich Arbeitskleidung, Handschuhe und gutes Schuhwerk notwendig. Unser Waldaufseher, Michael Wanker, weist den fleißigen Helfern in weiterer Folge einen Bereich zu.

### WÖCHENTLICHER KARTEN-NACHMITTAG

Neben Bewegung und körperlicher Ausdauer spielt auch die geistige Fitness eine wichtige Rolle in unserem Leben. Deshalb ladet die Obfrau des Generationenausschusses, Sabine Jäger, alle Muttererinnen und Mutterer herzlich zum wöchentlichen Karten Nachmittag ein. Alternativ kann auch „Rummikub“ gespielt werden, damit für jeden etwas dabei ist. **Start: 14. Juni 2022 um 15:00 Uhr in der Pizzeria Santa Lucia.**

### INFORMATION ORTSDURCHFART MUTTERS

**Ab 15.06.2022** wird die Durchfahrt vom Dorfplatz kommend bis zur Auffahrt Birchfeld wieder möglich sein und **voraussichtlich ab 15.07.2022** wird die Dorfstraße vorerst wieder komplett für den Verkehr freigegeben, bis die Bauarbeiten im **Frühjahr 2023** wieder beginnen.

Der Bürgermeister

Hansjörg Peer